

Gladiadores a ritmo de goles

Última actualización: Lunes, 21 Febrero 2022 13:36

Visto: 471



Otra escandalosa goleada propinaron los Gladiadores de Artemisa, al arrollar 5-0 a Mayabeque en la tercera fecha del Torneo Apertura de la 106 Liga Nacional de Fútbol, en el estadio Grandes Alamedas, de Caimito.

Parecía que los visitantes darían mucha más pelea, tras comenzar impetuosos y dominar los primeros compases. A los diez minutos ya los dirigidos por Reinaldo Torres emparejaron las cosas, e inquietaron la puerta rival hasta que el extremo Yasnay Rivero tomó dormida a la defensa rival y puso el primero al minuto 33'.

Apenas se reanudó el partido, los Gladiadores recuperaron el balón y se lanzaron con todo hacia la puerta contraria, donde Allán Pérez solo tuvo que empujar el segundotanto. Corría ya el 35'; sin embargo, en realidad fueron solo segundos lo que separó ambas dianas.

Y luego del descanso se sacudieron la presión inicial con un golazo del jovencito de 17 años Romario Torres al 54'. Yasnay Rivero aumentó las agonías mayabequenses al anotar su doblete al 80', y cuando el choque agonizaba Pedro Daniel Pérez (90+1') dejó cifras definitivas.

“Estas dos goleadas han puesto el ánimo del equipo muy alto. Después de fallar tanto en el primer partido, trabajamos para mejorar la definición y ahí están los resultados. Pero quedan problemas que afectan nuestro desempeño, sobre todo la transportación para los entrenamientos”, afirmó el DT Reinaldo Torres.

Gladiadores a ritmo de goles

Última actualización: Lunes, 21 Febrero 2022 13:36

Visto: 471

Artemisa domina el grupo A con siete puntos y diferencia de gol de +9, el equipo que más anota en el certamen (10). La Habana, vencedora 1-0 sobre Isla de la Juventud, también tiene siete rayitas, aunque solo tres tantos de más.

Villa Clara derrotó 2-1 a Pinar del Río y subió al tercer puesto, al llegar a seis unidades. Matanzas es cuarto: pese a caer 2-3 ante Cienfuegos (con los mismos cuatro puntos que sus victimarios y Mayabeque), es el único con balance positivo entre tantos a favor y en contra. Pinar con una unidad y la Isla con esa casilla en cero, cierran el Grupo.

En el B resbalaron los dos grandes favoritos. Santiago de Cuba cayó 0-2 ante Guantánamo, y Ciego de Ávila ante Camagüey, con idéntico marcador. También 2-0 venció Granma a Holguín, mientras Las Tunas aprovechó su victoria 1-0 sobre Sancti Spíritus y se puso al frente de ese apartado.

Para el próximo sábado el estadio Grandes Alamedas acogerá un choque ante el colero Isla de la Juventud, en el cual los nuestros no deben de tener problemas para sacar tres puntos y mantenerse firmes en su camino al Torneo Apertura.

Tomado de artemisadiario